

## HELFEN und UNTERSTÜTZEN - Schulfest und Projektpräsentationen an der Prof. Jakob Muth Grundschule Gimbsheim

Unter dem Motto „Helfen und Unterstützen“ stand die diesjährige Projektwoche der Prof. Jakob Muth Grundschule und sehr kreativ wurde die Thematik von Kindern, Lehrkräften und Unterstützern umgesetzt.

Blaulicht, Sirenen und jede Menge spannender Einblicke konnten die Kinder nicht nur theoretisch kennenlernen, sondern auch hautnah erleben. Es rollten Einsatzfahrzeuge der Polizei, der freiwilligen Feuerwehr Gimbsheim und auch der Rettungswagen des DRK auf den Schulhof. Auch ein Ausflug zur Wache II der Mainzer Feuerwehr war im Angebot der Projekte.

Alle Einsatzkräfte nahmen sich viel Zeit, erklärten ihre Ausrüstung, zeigten Fahrzeuge von innen und außen und beantworteten neugierige Fragen. Vieles durfte angefasst und ausprobiert werden, die Kinder waren begeistert.

Daneben gab es auch Projektgruppen, in denen Kinder selbst zu Helfern wurden. So packten Schülerinnen und Schüler Schulranzen mit Schulausrüstungen für Kinder in Afrika, um diesen einen guten Schulstart zu ermöglichen. Eine andere Gruppe kreierte einen Spieleschrank, aus dem sich die Kinder von Gimbsheim Spiele entnehmen oder wieder hineinlegen können, sodass nicht mehr genutzte Spiele anderen eine Freude machen können. In weiteren Gruppen stand die Persönlichkeitsentwicklung im Mittelpunkt. Die Streitschlichter entwickelten Möglichkeiten, kindgerecht Streitigkeiten im Schulhof zu schlichten, die Kinder in der „Kinder-Mut-Mach-Gruppe“ entwickelten Strategien und fühlen sich damit löwenstark. Beim Anti-Aggressions-Training wurde diszipliniert geübt am Boxsack zu boxen und Aggressionen zu kanalisieren.

Auch diese Projekte zeigen: Helfen kann man auf ganz unterschiedliche Weise – und es beginnt oft schon bei einem selbst.

Zum Abschluss der Woche gab es ein gemeinsames Schulfest, bei dem alle Familien und Freunde eingeladen waren und die Kinder ihre Projekte anschaulich präsentierten. Einen Höhepunkt bildeten die Aufführungen bei strahlendem Sonnenschein mit viel Tanz, Gesang, sportlichen Sparrings und kleinen Theaterstückchen.

Wir danken ALLEN, die diese spannende Woche und das wunderschöne Schulfest möglich gemacht haben!